

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.
Dietrich Bonhoeffer*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Müller-Zollinger

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt:

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche Peter auf seinem letzten Weg begleitet haben

Hans-Peter Mathes für die einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Trauerfeier

dem Kirchenchor Seuzach und der Organistin Annkatrin Isaacs für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes

den Ärzten und Pflgeteams vom KSW, insbesondere Herrn Dr. med. Th. Kistler für die jahrelange Betreuung

dem Mobile Palliative Care Team für die kompetente, würdevolle Begleitung zu Hause

sowie für die Spenden an den Verein Palliative Care Winterthur-Andelfingen und die gemeinnützige Institution in Trogen

Allen, die Peter im Leben in Freundschaft begegnet sind und ihm Gutes getan haben, danken wir von ganzem Herzen.

In stillem Gedenken

Die Trauerfamilie

Seuzach, im Mai 2018